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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Für Stiepel in den Rat.

Haardt
Christian

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



Mit Aldi kommt eine deutliche Verbesserung des 
Angebotes und der Parkplatzsituation in Frische. Wir 
brauchen aber noch weitere Anbieter (z.B. Drogeriemarkt) 
um das Angebot abzurunden. Auch die Aufenthaltsqualität 
in unserem kleinen Einkaufsbereich muss, etwa durch 
zusätzliche Bänke, verbessert werden.
Ich Ich werde mich auch weiter für ein schlüssiges 
Verkehrskonzept zur Anbindung der Universität und des 
Kemnader Sees einsetzen. 
Hier geschieht seit Jahrzehnten zu Lasten von Stiepel 
nichts.

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

Wichtig ist für mich die Erhaltung des landschaftlichen 
Charakters von Stiepel, der vor allem dadurch 
gegenzeichnet ist, dass die einzelnen 
Siedlungsschwerpunkte durch Freiflächen unterbrochen 
sind. Diese Freiflächen müssen erhalten werden. 
Daran muss sich jede Planung orientieren, damit Stiepel 
liebens- und lebenswert bleibt.

Meine Wünsche für 
Stiepel: 

für Stiepel in den Rat.

Haardt
Christian 

Stiepel: 
Meine Themen für  

Wir füllen es mit Inhalt.
Ein Buch im Wappen. 

Stiepel ist seit 60 Jahren ohne Unterbrechungen 
meine Heimat. Hier bin ich aufgewachsen, habe 
Kindergarten und Grundschule besucht und hier 
lebe ich noch heute.
NNach dem Abitur auf der Graf-Engelbert-Schule 
habe ich in Bochum Jura studiert und mich nach 
dem zweiten Staatsexamen als Rechtsanwalt 
niedergelassen.
Als beruflichen Standort habe ich die Bochumer 
Innenstadt gewählt, wo ich seit 30 Jahren als 
Rechtsanwalt tätig bin.
StieStiepel ist nicht nur Bochums größter Stadtteil, 
für mich ist Stiepel meine liebenswerte Heimat, 
für die ich mich in vielen Bereichen engagiere.
Mir lieMir liegen die Menschen hier besonders am 
Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern, ist seit 35 Jahren 
die Triebfeder für meine kommunalpolitische 
Arbeit.
Sie als StieSie als Stiepelerinnen und Stiepeler sind auch 
die Ideengeber für das, was in der 
Kommunalpolitik für unser schönes Stiepel auf 
den Weg gebracht werden muss.

SchreiSchreiben Sie mir oder sprechen Sie mich an, 
wenn Sie mich sehen, egal ob beim Einkaufen, 
beim Sport, in der Kirche oder bei anderen 
Gelegenheiten.

Ich freue mich auf Ihre Anregungen und auf gute 
Gespräche.

Ihr

ChriChristian Haardt

Ich stehe für eine Kommunalpolitik, die bürgernah, 
wirtschaftlich vernünftig und umsetzbar ist. 
Deswegen ist es für mich seit mittlerweile drei 
Jahrzehnten gelebte Praxis, zuerst  mit den Menschen 
darüber zu reden „wo der Schuh drückt“. 

AAuf dieser Basis anschließend wirtschaftlich vertretbare 
und zugleich machbare Problemlösungen zu entwickeln, 
die Stiepel und die Menschen, die hier leben nach vorne 
bringen.


